

Le marché ovin fait peau neuve

 1 min

En offrant une garantie de paiement à tous les éleveurs, le marché de Réquista change de braquet. Une aubaine pour la filière élevage. Le foirail de Réquista, le premier marché ovin et caprin de France, connaît une évolution inédite depuis le 1er octobre.

La mise en place d'une garantie de paiement pour les vendeurs constitue en effet une formidable opportunité pour tous les acteurs de la filière ovine aveyronnaise et des départements voisins. Le principe est simple : l'exploitant du marché règle les éleveurs dans un délai de cinq jours et assure pour leur compte la facturation aux acheteurs qui sont prélevés dans un délai de douze jours. Sous réserve d'éventuels litiges, c'est donc l'exploitant du marché qui supporte les décalages de trésorerie et les risques d'impayés. Simplification administrative, paiement garanti... les avantages de ce système sont donc très significatifs. L'évolution du marché, jusqu'alors exploité en régie par la commune de Réquista, a nécessité la création d'une structure dédiée.

La commune de Réquista, 110 éleveurs et 15 négociants ont ainsi constitué la SEM du marché ovin de Réquista. Son capital, d'un montant de 38 700 € est détenu par la commune à hauteur de 51,68 %, par les éleveurs et les négociants à hauteur de 24,16 % chacun. Tous les acteurs de la filière sont les bienvenus sur le marché aux enchères de Réquista qui se tient chaque lundi à partir de 9 h 15 (déchargement des animaux à partir de 8 h).

Pour toute information, se rendre sur le site <https://www.marche-ovinrequista.fr>, adresser un mail à secretariat@marche-ovin-requista.fr ou contacter le 07 43 16 00 36.

